

Jahressymposium

ATMOSPHÄREN IN DER THERAPIE

am Samstag, den 24. Februar 2018



Bild: André Brouillet (1887) Une leçon clinique à la Salpêtrière

Der Maler hält die hysterische Atmosphäre in der Salpêtrière fest und zeigt damit den Kardinalfehler Jean-Martin Charcot's.

Joseph Babinski stützt Blanche Wittman, die Königin unter den Hysterikerinnen. In Freuds Ordination hing ein Druck dieses Bildes.

- | | |
|---------------|--|
| 09.00 – 09.20 | Begrüßung und Introduction
Michael Musalek |
| 09.20 – 10.00 | Atmosphären – Phänomenologie, Grundlagen und Wirkungen
Michael Musalek |
| 10.00 – 10.40 | Die Bedeutung der Atmosphären für die therapeutische Beziehung
Guenda Bernegger |
| 10.40 – 11.00 | Pause |

- 11.00 – 11.40 Atmosphären im Krankenhaus
Stephan Kriwanek
- 11.40 – 12.20 Erotische Atmosphären – Die Therapeuten und die Liebe
Martin Poltrum
- 12.20 – 13.30 Podiumsdiskussion:
Eva Hörtl, Guenda Bernegger, Harald Schreiber, Stephan Kriwanek,
Michael Musalek, Martin Poltrum
- 13.30 Ausklang mit Getränken und Imbiss

Die Teilnahme ist kostenlos. Um Anmeldung wird gebeten. Anmeldung bitte unter:
margit.zangerle@api.or.at